



San Juan, 5 de abril de 2011 - La Dirección Nacional del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano, reunida el pasado domingo 3 de abril en Aguadilla, llamó a Nuestro Pueblo a denunciar y rechazar el Informe Interagencial del

Gobierno de Estados Unidos, que se hizo público hace poco, y a oponerse a la farsa plebiscitaria que propone.

La organización anunció, además, el inicio de una extensa campaña de educación, denuncia y movilización contra el plebiscito amañado y el Informe Interagencial de Washington. La campaña incluirá acusaciones a nivel internacional (ONU, No Alineados, OEA, y otros); actividades de denuncia en todo el País; alianzas con otros sectores afines de la sociedad civil y movilizaciones masivas contra el plan malévolo engendrado por el Gobierno de Estados Unidos contra Puerto Rico.

Los hostosianos aprobaron por unanimidad el siguiente pronunciamiento sobre el Informe y la farsa que intenta implantar la administración Fortuño – PNP durante este año:

“El informe del Comité Interagencial del Gobierno de Estados Unidos constituye un fraude y un insulto al pueblo puertorriqueño. Está dirigido a perpetuar la dominación colonial sobre nuestra Patria.

Dicho informe pretende desconocer el derecho internacional vigente en materia de descolonización, y se niega a reconocer que Puerto Rico es una nación y no meramente un “grupo de pobladores” del que Estados Unidos dispone a su antojo.

Resulta evidente que el Gobierno estadounidense no tiene intención alguna de reconocer nuestro derecho a la autodeterminación. Tampoco le interesa eliminar el Estado Libre Asociado, porque es su criatura política.

Se percibe, en todo caso, un interés por parte del gobierno norteamericano de integrar a Puerto Rico de hecho a ese país, y mantenernos como una suerte de Estado Libre Asociado federalizado y bajo la amenaza de promover la incorporación de Puerto Rico, como es el sueño

Escrito por Prensa MINH
Jueves, 07 de Abril de 2011 02:31

del sector anexionista.

En todo caso, el Informe constituye un atentado a los mejores intereses del Pueblo Puertorriqueño, y merece nuestro más firme y contundente rechazo.”